

Fecha 04.11.2009	Sección Metropolitano	Página 19
----------------------------	---------------------------------	---------------------

Prevenir tragedias, piden diputados

Angel Castillo Corona

Toluca, Méx.- Tragedias como la pérdida de cinco vidas por la **tromba** registrada la noche del pasado viernes, en los municipios de Ecatepec, Coacalco y Tultitlán, evidencian la urgente necesidad de pasar del viejo esquema reactivo a un moderno modelo preventivo, que de manera proactiva contribuya a aminorar las consecuencias de cualquier suceso.

Tras señalar lo anterior, el diputado Eynar de los Cobos Carmona, presidente de la Comisión Legislativa de Protección Civil, dijo que un adecuado trabajo de prevención puede, aún en los casos más impredecibles, mitigar sus efectos.

Indicó que el reto no debe ser únicamente aumentar la capacidad de reacción frente a los posibles incidentes que se presenten, sino trabajar arduamente para forjar una auténtica cultura preventiva.

Es indispensable, agregó, apos-

tarle a una capacitación calificada y continua para quienes se desempeñan en el sector de la protección civil, dotándolos constantemente de un mayor número de herramientas.

Consideró que se debe trabajar de manera integral en materia de Protección Civil, pues muchas de las consecuencias de los **fenómenos meteorológicos** se hacen más drásticas cuando afectan en localidades asentadas en terrenos donde nunca se debieron construir viviendas.

